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                                          MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
                                     FACULDADE DE EDUCAÇÃO ELIÃ  
 

          ATA DE INSTITUIÇÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DA FACEEL 

(2020-2022) 

 

Aos 17 dias do mês de novembro do ano de 2020, na sala de reuniões da Faculdade 
de Educação Eliã- FACEEL, reuniram-se os Gestores da Faculdade FACEEL Matilde 
Martins dos Santos (Direção Geral da FACEEL), Luís Jose de Sousa Filho (sócio-
proprietário), Misma dos Santos Sousa ( Procuradora Institucional ) com os novos 
membros da CPA ;Aldenira da Silva Veloso( Presidente da CPA) ; Maria Celia Barbosa 
da Costa( Representante dos docentes) ;Maria José do Nascimento da Silva( 
representante dos docentes); Fernanda do nascimento Paixão Leite (representante dos 
discentes) ; Luís Fernando Ferreira Leite, Cleber Andrade Miranda (representante do 
corpo técnico-administrativo), Adnamar Fonseca Portilho (representante da sociedade 
civil). A reunião foi presidida pela Diretora Geral Matilde Martins dos Santos, que após 
as boas-vindas, apresentou a Portaria Interna da FACEEL Nº 005/2020 que institui os 
novos membros da CPA e solicitou aos presentes uma rodada de apresentações. 
Terminada as apresentações, a Diretora Matilde Martins apresentou a pauta da reunião. 
Foi a pauta: 1. Boas -vindas e Posse dos novos membros da CPA; 2. Oração inicial; 3. 
Apresentação do Relatório da Avaliação in locus sob o Processo no e- MEC Nº 
201814797 que trata do Recredenciamento da faculdade de Educação Eliã- FACEEL; 
3. Apresentação da Portaria de Nº 002 /2020 que Institui a Comissão Permanente de 
Acompanhamento do Protocolo de compromisso da FACEEL; 4. Apresentação da 
Portaria de Nº 005 /2020 que Institui a Comissão Permanente de Avaliação – CPA 5- 
Ampla apresentação do que cabe a esta Comissão desenvolver; Em ampla reflexão a 
presidente da CPA_ Aldenira Veloso relatou sobre a importância e o papel da CPA no 
processo de Avaliação Institucional da Faculdade, falou sobre o Protocolo de 
Compromisso que trata-se de procedimento adotado pelo Ministério da Educação para 
saneamento das fragilidades apresentadas pelo Curso quando da divulgação dos 
resultados dos indicadores de qualidade, no âmbito dos processos de Reconhecimento 
e Renovação de Reconhecimento, calculados pelo INEP. A Diretora Matilde ressaltou 
que a instauração do Protocolo de Compromisso - PC tem como fundamento legal: 
Decreto MEC nº 9.235, de 15/12/2017, artigos 53 e 63; Portaria normativa nº 23, de 21 
de dezembro 2017 (*), seção II, artigo 21 e Portaria nº 315, de 4 de abril de 2018, que 
dispõem sobre os procedimentos de supervisão e monitoramento de instituições de 
educação. Em reflexão Aldenira destacou que a Faculdade juntamente com a CAPC e 
CPA necessitam urgentemente promover Seminários para compartilhamento dos 
Relatórios da Avaliações Externas e Internas, Do Protocolo de Compromisso, bem 
como oficinas com grupos de trabalhos para traçar as metas e ações para o Termo de 
Cumprimento das ações contidas no Protocolo de Compromisso e definir ações e 
instrumentos para o Processo de avaliação institucional interna e relatórios parciais e 
gerais.  A procuradora Institucional Misma Santos elogiou a iniciativa e destacou as 
possibilidades e os sanar as fragilidades da Faculdade apontada nas dimensões; 
Cleber Miranda representante do corpo técnico administrativo pediu a palavra e elogiou  
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as ações da faculdade em relação as aulas ministradas frente aos problemas 
enfrentados em virtude do COVID 19, e solicitou da presidência da CPA uma reunião 
extraordinária para tratar dos planos de ação das aulas no ano letivo de 2021, em 
virtude da pandemia e uma formação especifica com os Membros da CPA, como pauta 
“Implantaçao e Consolidação dos Trabalhos da CPA na Faculdade FACEEL, no biênio 
2020 -2022. Os representantes dos discentes Fernanda e Luís Fernando enfatizaram 
e parabenizaram a Faculdade pelo andamento dos trabalhos, que mesmo com a 
pandemia não foram prejudicados com as aulas, pois a faculdade implementou aulas 
virtuais e orientação de trabalho de conclusão de curso através do google meet. A 
representante dos docentes professora Maria Célia frisou sobre a importância da 
reunião para o andamento dos trabalhos, bem como também implantar políticas de 
capacitação para a comunidade acadêmica da FACEEL. A professora  Maria José que 
também representa os docentes , ressaltou que a CPA deveria se reunir para a 
organização do Seminário Institucional com a Comunidade Acadêmica da FACEEL. 
Luís Sousa, sócio proprietário da faculdade ressaltou também dos pontos que foram 
satisfatórios na avaliação in locus principalmente no que concerne a Infraestrutura. A 
diretora Matilde, por fim destacou a importância do trabalho da Comissão no 
aprimoramento das metas e resultados e da CPA no processo de avaliação institucional 
interna. Passado os informes a presidente Aldenira relatou que ficou decidido 1- ver 
data para Formação com Membros da CPA e definir plano de ação para 2021- 2022- 
Ver data para a organização do I Seminário Institucional da FACEEL; 3- ver data para 
a reunião para decidir sobre os andamentos das aulas 2021. A Diretora Matilde Martins 
destacou que esta nova Comissão Permanente de Avaliação da FACEEL, com vigência 
2020-2022 necessita trabalhar com diálogo e engajamento e que a mesma não será 
remunerada em seus serviços prestados, porém todos terão prioridades nas atividades 
acadêmicas,  projetos e docência, bem como bolsas em Cursos Profissionalizantes, 
Educação Básica Cursos Técnicos, Graduação e Pós-Graduação .Ressaltamos que 
neste momento o Pastor Adinamar com muita emoção falou a todos de sua alegria em 
poder representar este grupo, obtendo assim a oportunidade de ingressar em um curso 
superior e que está disposto a contribuir com todas as ações necessárias. Não havendo 
manifestações a presidente Aldenira Veloso ressaltou que a Faculdade irá priorizar as 
formações in locus e virtuais para a comunidade acadêmica. Matilde encerrou a 
reunião, agradecendo a todos pela presença. Eu, Walcilene Izabel Moraes Pinheiro 
lavrei a presente ATA. 
 

 

 

 

 

Tailândia- PA, 17 de novembro de 2020 
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                                          ___________________________ 

Walcilene Izabel Moraes Pinheiro 
Auxiliar Administrativo  

 

                                            ___________________________ 
    Matilde Martins dos Santos 

    Direção Geral  
 

___________________________ 
Luís Jose de Sousa Filho 

Sócio Proprietário  
 

____________________________ 
Misma dos Santos Sousa 
Procuradora Institucional 

 
 

___________________________ 
 Aldenira da Silva Veloso 

Presidente da CPA 
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Membros da CPA 
 

Presidente 

Aldenira da Silva Veloso 

 

I –Representantes dos docentes: 
 

 

  Maria José do Nascimento  

 

 

  Maria Celia Barbosa da Costa 

 

 

I –Representantes dos discentes: 
 

 

Luis FernandoFerreira Leite 

 

 

Fernanda do Nascimento Paixão Leite 
 

 

III- Representante do corpo técnico-

administrativo: 

 

 

Cleber Andrade Miranda 

 

 

I –Representante da sociedade civil 

organizada: 

 

 

Adnamar Fonseca Portilho  

 

 

 


